

Am letzten Sonntag, den 28.04. trafen sich 23 Wanderer, um die Wandersaison 2024 des TV-Igstadt zu eröffnen. Los ging es mit dem Bus der Linie 23 von Igstadt bis zur Haltestelle Loreleiring. Eigentlicher Start war das Wellritztal an der Klarenthaler Straße Ecke Kurt-Schumacher-Ring.

Das Wellritztal wurde in den letzten Jahren renaturiert und so fließt der Wellritzbach hier größtenteils wieder frei durch das Tal. Weiter ging es dann Richtung Fasanerie. Der angekündigte Regen hat offensichtlich nur wenige Besucher zur Fasanerie gelockt. Der Parkplatz war kaum gefüllt. Über den Christian-Kraus-Weg ging es dann vorbei am Wiesbadener Golf Club zum Chausseehaus. Von dort führte die Wanderer die Strecke über die alte Rheingauer Straße zum Grauen Stein wo auch der Wiesbadener Bestattungswald liegt. Dort wurde ausgiebig Rast gemacht. Für den Weg nach Frauenstein wurde ein Teilstück des Rheinsteig genutzt. Der angekündigte Regen blieb aus und so kam die Gruppe nach gut 12 km trocken und wohlgenut im Frauenstein an, wo im Winzerhaus Frauenstein die Kalorienspeicher wieder aufgefüllt wurden. Zurück ging es mit dem Stadtbus nach Igstadt. Insgesamt ein sehr gelungener Auftakt in die neue Wandersaison 2024 des TV-Igstadt.

*Bericht und Foto über die Wanderung von Manfred Penschow*